



Sehr geehrte Damen und Herren,

mit großem Interesse bin ich im Stellenangebot auf ihrer Homepage auf die ausgeschriebene Stelle als Laborassistent in der Lebensmitteltechnik aufmerksam geworden.
Aus diesem Grund bewerbe ich mich bei Ihnen als Laborassistent in Vollzeit.

Ich habe mich bereits vor 2 Jahren, über die Personalvermittlung Andrea Gabriel, bei Ihnen als Laborant beworben und eine Woche im Labor gearbeitet, nachdem ich nach einem Probetag überzeugen konnte.

Das Ausmischen von Getränken, sowie die Verwaltung, Vorbereitung und Beschaffung von Mustern ist mir demnach bekannt.

Da die vertraglichen Rahmenbedingungen zwischen der Personalvermittlung und mir nicht gegeben waren, musste ich den Betrieb leider wieder verlassen.

Zur Zeit studiere ich Chemie an der Heinrich-Heine Universität und habe bis vor einigen Wochen für den Chemievertreiber Oqema AG in Mönchengladbach gearbeitet. Dort war ich im Bereich SAP, Business Intelligence und Data Warehouse tätig.

Kenntnisse in Hygiene und Erfahrungen mit Tätigkeiten im Labor sind mir bereits vertraut, da ich über 2 Jahren als Laborant in der Abteilung der medizinischen Mikrobiologie im Medizinischen Versorgungszentrum Dr. Stein + Kollegen in Mönchengladbach gearbeitet habe und nun gerne zurück in eine Position mit einem stärkeren naturwissenschaftlichen Schwerpunkt möchte.

Neben Teamfähigkeit, selbstständiges Arbeiten und Verantwortungsbereitschaft, sowie das vertraute Umgehen mit der Medizintechnik, bringe ich einige Jahre Berufserfahrung mit. Körperlich anstrengende Arbeit habe ich immer mit sehr guten Arbeitsergebnissen bewerkstelligt. Außerdem verfüge ich über eine ausgeprägte Lernbereitschaft sowie Handhabungstechnik und war somit im Stande, die Routinediagnostik maßgeblich zu unterstützen.

Meine Arbeitszeiten umfassten 20 Stunden in der Woche einschließlich Wochenenddienste und Vollzeit in den gesamten Ferien. In der Bakteriologie führte ich Resistenzbestimmungen sowie schnelle kulturbasierende Analysen durch Massenspektroskopie durch. Das Anlegen von MRSA-Screenings sowie Krankenhaus- und Niedergelassenenproben in der Varia als auch im Stuhl- und Urinlabor sind mir vertraut und auch bei hohem Probeneingang habe ich diese erfolgreich anlegen können. An internen Schulungen in Brandschutz, Hygiene, sowie MRSA- Screenings habe ich bereits teilgenommen.

Die Stelle in Ihrem Unternehmen könnte ich sofort antreten, sowie die Möglichkeit nutzen mich beruflich bei Ihnen weiterzuentwickeln und eventuell eine Festanstellung nach den 2 Monaten anzustreben. Ich freue mich sehr, wenn Sie mir die Gelegenheit geben, Sie in einem direkten Gespräch von meinen fachlichen und persönlichen Kompetenzen zu überzeugen.
Meine Gehaltsvorstellungen liegen bei 38.500 Euro brutto im Jahr.

Mit freundlichen Grüßen
- Ahmed A. Osman -